

Marterl in der Scheiben - Wiedererrichtung

In Kleinebersdorf wurde aufgrund der Initiative des Ortsvorstehers Anton Idinger, Herrn Karl Kurka und Herrn Josef Idinger ein Marterl, das bereits vor einigen Jahren aus dem Erscheinungsbild "In der Scheiben" in Kleinebersdorf verschwunden ist wiedererbaut.

Das Marterl wurde aufgrund eines vorhandenen Fotos originalgetreu von den oben angeführten Personen mit viel Fleiß und Liebe wieder neu aufgebaut.

Dafür möchten wir ihnen an dieser Stelle recht herzlich danken.

Danken möchten wir auch Hr. Ing. E. Bellinger und dem Kalkwerk Ernstbrunn für die kostenlose Bereitstellung des Putzmaterials, sowie der Raiffeisenbank Korneuburg und der Sparkasse Korneuburg, die diese Aktion finanziell unterstützten.

(Aus der Gemeindezeitung Frühjahr 1992)